

Celebra La Habana acto central por el Primero de Mayo



La Habana, 1 may (RHC) Bajo el lema Por Cuba: Unidad y Compromiso, se efectúa en La Habana el acto central por el Día Internacional de los Trabajadores, en respaldo mayoritario a la Revolución y el empeño de perfeccionar el socialismo en la Isla.

La capitalina Plaza de la Revolución José Martí es el escenario donde la población habanera expresa, en nombre de sus compatriotas de todo el país, el respaldo al proceso de actualización del modelo económico y social para la construcción de un socialismo próspero y sostenible.

A su paso frente al monumento al Héroe Nacional cubano, los trabajadores y sus familiares refirman al presidente, Raúl Castro, quien asiste acompañado por otros dirigentes nacionales, representantes gremiales e invitados extranjeros, la voluntad de desempeñar el papel protagónico en ese proceso.

La movilización comenzó desde horas tempranas de la madrugada hacia los puntos de concentración ubicados en las principales arterias viales de la barriada del Vedado desde donde partieron los bloques organizados por gremios y centros laborales, y se ultimaron detalles de la marcha.

Los participantes enarbolan banderas cubanas y otros símbolos patrios, así como pancartas en apoyo a la Revolución Cubana y a sus líderes, lo cual unido a otras iniciativas, como maquetas que identifican a los diversos sectores, aportan al simbolismo y el colorido tradicional de estos actos de masas en la

nación caribeña.

Afiliados del sector de la educación encabezan los desfiles que se realizan simultáneamente en todas las plazas de Cuba, en el contexto del aniversario 55 de la Campaña de Alfabetización y la declaración de Cuba como territorio libre de analfabetismo.

En las palabras centrales del acto que abrió el desfile en La Habana, el secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba, Ulises Guilarte, reafirmó el compromiso de los trabajadores cubanos con los procesos de integración de América Latina y el Caribe.

Denunció, asimismo, la ofensiva de la derecha contra gobiernos progresistas de la región, como los de Venezuela, Brasil, Bolivia, Ecuador, Nicaragua y El Salvador.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/92141-celebra-la-habana-acto-central-por-el-primero-de-mayo>



Radio Habana Cuba